

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a annoncé que le Canada consacrera la moitié de sa contribution, soit 25 000 \$, à l'Institut de recherche des Nations Unies pour le désarmement (UNIDIR). L'UNIDIR, institut autonome de la famille des Nations Unies basé à Genève, mène des recherches indépendantes sur les questions liées au désarmement et à la sécurité. L'UNIDIR est financé à même les contributions volontaires des États ainsi que d'organisations publiques et privées. Le Canada a déjà versé une contribution de 70 000 \$ à l'UNIDIR au cours de précédentes campagnes mondiales pour le désarmement. La contribution canadienne aidera à la recherche de l'UNIDIR sur l'aspect vérification, qui est à l'épicentre des négociations actuelles sur le contrôle des armements et le désarmement. M. Clark a déclaré que cette contribution est conforme au rôle important de la vérification dans ce domaine, tel qu'il est prévu dans le Programme canadien d'action pour la deuxième partie de la Décennie du désarmement, programme que M. Clark avait annoncé dans l'allocution qu'il prononçait à l'Assemblée générale des Nations Unies en septembre 1985.

M. Clark a également annoncé que l'autre moitié (25 000 \$) de la contribution canadienne servira à appuyer les aspects de la préparation et de la distribution de l'Annuaire du désarmement, de sorte que ce document utile puisse être consulté par un plus grand nombre de personnes. L'Annuaire, préparé par le Département des Affaires du désarmement des Nations Unies s'adresse autant aux spécialistes qu'aux membres du grand public qui souhaitent en apprendre plus sur les activités menées au sein des instances multilatérales de contrôle des armements et de désarmement. L'Annuaire joue un important rôle d'information dans le contexte de la Campagne mondiale pour le désarmement.